



Communiqué de presse

Le 12 mai 2021

La Fédération des Magistrats, des Enseignants et du Personnel de l'Etat du Valais témoigne sa confiance à la Fondation Chez Paou

Apporter un soutien aux personnes en situation de précarité, d'exclusion et confrontées aux problématiques de logement, c'est l'action réalisée en 2021 par la Fédération des Magistrats, des Enseignants et du Personnel de l'Etat du Valais (FMEP), par la remise d'un don à la Fondation Chez Paou.

Faitière investie sur le plan cantonal, dont la mission première est la défense des conditions de travail de ses membres, la FMEP apporte également son soutien aux personnes en difficulté, en soutenant périodiquement une institution valaisanne d'utilité sociale.

Sensible aux conditions de l'être humain et à l'équité des prestations fournies, la FMEP veille à ce que son soutien soit réparti sur les 3 régions du Valais, en alternance. Cette année, le choix s'est ainsi porté sur la Fondation Chez Paou, dont les actions sociales sont au bénéfice direct des plus démunis du Valais. Par ce geste, les membres de la FMEP souhaitent témoigner à la Fondation Chez Paou leur confiance et l'encourager dans sa mission d'aide aux personnes en situation de précarité.

La Fondation Chez Paou propose et développe des prestations d'accueil et d'accompagnement aux personnes en situation de précarité afin qu'elles retrouvent santé, sécurité et dignité. Fondation privée reconnue d'utilité publique, basée en Valais, Chez Paou a pour objectif d'amener les personnes en situation précaire à regagner confiance en eux et à développer leur projet de vie. En plus de son accompagnement personnalisé, la Fondation vient en aide aux plus démunis en leur mettant à disposition un logement.

Partenaire social privilégié de l'Etat du Valais et du secteur paraétatique, la FMEP représente quelque 9500 membres, répartis dans douze associations professionnelles présentes sur tout le canton. En plus de défendre les conditions de travail de ses membres, la FMEP leur propose de multiples avantages, comme une assistance juridique, un fond de secours, ainsi des prestations avantageuses diverses, dans le domaine de la santé, au niveau financier, en lien avec la retraite, aux activités sportives et de loisirs, liées à la téléphonie ou à l'achat de véhicule. La FMEP accompagne son membre dans chaque étape de sa vie.

Convaincue de l'utilité précieuse de la Fondation Chez Paou, la FMEP, au nom de ses membres, remercie la Fondation pour son engagement social, lui témoigne sa reconnaissance pour le travail fourni et lui souhaite de perdurer l'aide apportée aux personnes nécessiteuses de notre canton.

Pour plus d'informations, merci de prendre contact avec :

Fondation Chez Paou: M. Bernard Troillet, président de la direction, 079 221 08 52

FMEP: Mme Florence Voutaz, corporate marketing, 079 355 50 03